

DHL Express bezieht neuen Standort in Dortmund

- Verbesserung der Produktionsprozesse und Servicequalität
- Investition von 25 Millionen Euro
- Einsatz von E-Fahrzeugen zeitnah geplant

Bonn/Dortmund, 24. Februar 2022: DHL Express Deutschland hat im Zuge seines umfangreichen Infrastrukturprogramms den neu gebauten Standort in der Germaniastraße 56-60 in Dortmund erfolgreich in Betrieb genommen. Dort stehen dem weltweit führenden Anbieter internationaler Expressdienstleistungen nun Produktions- und Verwaltungsflächen von mehr als 5.000 m² auf mehr als 20.000 m² Gesamtfläche zur Verfügung. Die Produktionsfläche des bisherigen Dortmunder Standortes wurde damit fast verdoppelt.

„Unser neuer Standort besticht gegenüber dem bisherigen nicht nur durch seine Größe, sondern optimiert durch seine Ausstattung auch unsere Prozesse“, erläutert Markus Reckling, Managing Director von DHL Express Deutschland, die Vorteile des 25 Millionen Euro schweren Investitionsprojekts. „Aufgrund der Trends von Digitalisierung und Globalisierung auch als Folge der Pandemie wachsen die Sendungsmengen weiterhin. Durch den Kapazitätsausbau und die effizientere Bearbeitung der Sendungen sind wir nun in Dortmund für die kommenden Jahre bestens gerüstet.“

Die neue Station ist mit einer hochmodernen Sortieranlage mit integrierter Mess- und Wiegeanlage ausgestattet, die 6.000 Packstücke pro Stunde bearbeiten kann, um alle nationalen und internationalen Express-Sendungen schnellstmöglich zu transportieren. „Somit stellen wir durch die operativen Neuerungen kürzere Bearbeitungszeitfenster in der Sendungsabwicklung und damit optimierte Prozesse für unsere Kunden sicher“, so Reckling weiter.

Des Weiteren wurde bei der Planung des Gebäudes auf den Einsatz energiesparender Materialien besonderer Wert gelegt und zum Beispiel für die gesamte Beleuchtung modernste LED-Technik verwendet. Zudem verfügt der Standort über eine Photovoltaik-Anlage, die 100 kW Peak für den Betrieb von Haustechnik, Server und Rechner erzeugt. Außen ist das Gebäude bereits für künftig bis zu 64 Positionen für E-Fahrzeuge vorgerüstet, von denen im ersten Schritt 12 mit Wallboxen für E-Fahrzeuge ausgestattet wurden.

Darüber hinaus verfügt der Neubau über drei sogenannte PUD-Finger („Pick-up und Delivery“) für die direkte Be- und Entladung von 94 Nahverkehrsfahrzeugen gleichzeitig. Für die Kuriere wird der Beladeprozess der Fahrzeuge damit erheblich erleichtert, da die Express-Sendungen über die



Sortieranlage automatisch bis zum entsprechenden Tor befördert werden, an dem die Kuriere sie direkt rückenfreundlich in ihr Fahrzeug laden können.

Zudem profitieren die 230 Beschäftigten am neuen Standort, der sieben Kilometer vom bisherigen Standort entfernt ist, von ergonomischen Arbeitsplätzen im Büro und in der Halle sowie von modern ausgestatteten Sozialräumen. Die neue DHL Express Station erfüllt außerdem die Sicherheitsanforderungen der Transported Asset Protection Association (TAPA). Damit erhält auch diese Station des Unternehmens die weltweit anerkannte TAPA Klasse A -Zertifizierung als höchste Sicherheitsstufe im Lufttransport.

Der Neubau in Dortmund ist Teil eines umfassenden Infrastrukturprogramms, mit dem DHL Express seine Produktionsstätten in Deutschland – darunter Neu-Ulm, Bremen und München – grundlegend modernisiert und erweitert. Das Servicegebiet der Station Dortmund umfasst die gesamten 44er- und 58er-Postleitzahlengebiete. Zudem werden Teile der Postleitzahlengebiete 45 (bis vor Ennigerloh) sowie 59 (bis Brilon) bedient.

– Ende –

Medienkontakt

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

Sabine Hartmann

Phone: +49 228 182-9944

E-Mail: pressestelle@dpdhl.com

Im Internet: <https://www.dpdhl.de/presse>

Folgen Sie uns: www.twitter.com/DeutschePostDHL

DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Mit unseren DHL-Divisionen bieten wir ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 400.000 Mitarbeiter*innen in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen nachhaltigen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern und spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren

Pressemitteilung



wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Engineering, Manufacturing & Energy“, „Auto-Mobility“, und „Retail“ ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2020 einen Umsatz von mehr als 66 Milliarden Euro. Mit nachhaltigem Handeln sowie dem Engagement für Gesellschaft und Umwelt leistet der Konzern einen positiven Beitrag für die Welt. Bis 2050 strebt Deutsche Post DHL Group die Null-Emissionen-Logistik an.